El Atlantico

Jueves 4 de junio de 2015

Mar del Plata

Año LXXVII - Nº 33.752

Precio de este ejemplar \$8

24 páginas en una sección

#NiUnaMenos

Masiva marcha contra la violencia de género

Con la consigna 'Basta de femicidios', miles de marplatenses se movilizaron por las calles de la Ciudad en una jornada que estuvo signada por una serie de demandas. Durante la movilización, los organizadores de la convocatoria reclamaron la ley nacional de erradicación de la violencia contra las mujeres. Desde el Municipio se dio a conocer un documento con distintas organizaciones sociales, políticas y gremiales por el cual se ratifica el compromiso por "una Mar del Plata con igualdad y libre de violencia". P 3



ELECCIONES - PASO P.2

Vilma Baragiola y Carlos Arroyo

van a internas abiertas por el PRO

para la candidatura a intendente.

MEMORIA - DEBATE P.4

El justicialismo realizó una charla informativa sobre el iuicio de la causa CNU.

CHAU ILUSION - ELIMINADO P.24 Aldosivi perdió por penales ante Comunicaciones la chance de avanzar en la Copa Argentina.

MAS SUBSIDIOS - NECESARIO P.4

La ayuda comunal a los cuarteles
de los bomberos voluntarios se
incrementará a \$ 20 mil por mes.



TITULOS NACIONALES E INTERNACIONALES

POLITICA - AFECTO P.6
Scioli destacó el respeto que siente por Reutemann y sueña con que los peronistas se unan.

ECONOMIA - AVANCE P.10

Comienzan en diciembre las obras de la cuarta central nuclear argentina, en sociedad con China.

EL MUNDO - FUTBOL CORRUPTO P.16 EE.UU. amplía la investigación de la FIFA y revisará las elecciones de Rusia y Qatar como sedes mundialistas.

ACTUALIDAD - EN TODO EL PAIS P.20 La convocatoria contra la violencia de género reunió a miles de personas en las principales ciudades.



Muchos jóvenes se movilizaron contra la violencia de género y los femicidios en la Ciudad.



Bajo la consigna #NiUnaMenos, miles de marplatenses participaron de una histórica jornada.



Laura Ruocco y Patricia Gordon, coincidieron en subrayar la rotunda convocatoria a la marcha.

Multitudinaria marcha contra la violencia de género en Mar del Plata

ajo la consigna 'basta de femicidios' miles de marplatenses participaron de una histórica marcha #NiUnaMenos contra la violencia de género, en pleno centro de la Ciudad.

Durante la movilización, previo a una masiva concentración en la plazoleta de la Iglesia Catedral, los organizadores de la convocatoria dieron lectura a un petitorio en el cual se hace hincapié en la ley nacional de erradicación de la violencia contra las mujeres.

Los manifestantes marcharon por las calles del centro para hacer sentir su reclamo. Arrancaron desde avenida Luro y Mitre, siguieron por la avenida y doblaron en Buenos Aires hasta Rivadavia. Desde allí volvieron a la plaza San Martín al grito de "Ni una menos".

En medio de la jornada de demandas sociales y politicas, la organización Mardelucha dio comienzo una campaña de firmas para la creación de un organismo estatal integral y centralizado de asistencia a las victimas de violencia de género, que en las primeras dos horas de iniciada recibió unas 500 adhesiones. El reclamo obedece porque en Mar del Plata se reciben 7.200 denuncias anuales de violencia de género y solo hay 18 camas de refugio, reveló Laura Roucco, integrante de Mardelucha.

Por su parte, Patricia Gordon, de la Red Solidaria de Capacitación y Tratamiento Violencias, abuso sexual y trata de personas, subrayó el nivel de movilización en la ciudad como en todo el país. "Creemos que es una fecha importante que 'NiUnaMenos' no empieza y termina el 3 de junio, sino que es una consigna que venimos sosteniendo desde hace muchos años, sobre con las organizaciones de mujeres que trabajamos contra la violencia de genero", indicó.

En tanto, desde Acción Marplatense (AM) se remarcó: "En el partido de General Pueyrredón se cumple con las políticas sugeridas en la Ley de Protección Integral para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia Contra las Mujeres en su capítulo 3 y se hace -por una decisión política- con programas creados especialmente y sostenidos con presupuesto propio".

Al ser consultado sobre la problemática, el ex intendente de Miramar y actual secretario general a cargo de la Defensoría del Pueblo de Buenos Aires, Marcelo Honores manifesto: "A nivel regional se registra un promedio de 445 denuncias por día en las comisarías de la mujer, un 38 % más que en el 2013, y 1.090 llamadas diarias a la central de atención telefónica de emergencias 911".

Al respecto, aclaró: "Estos números son alarmantes y ponen de manifiesto cifras sobre violencia familiar y sexual que revela el adelanto del informe anual del Observatorio de Violencia de Género (OVG) con el que tenemos que seguir trabajando para cambiar esta cruda realidad".

A todo esto, las distintas organizaciones de mujeres; referentes de género y ONG que trabajan en la temática en Mar del Plata convocaron a los candidatos a intendentes y dirigentes políticos de la ciudad a firmar un compromiso público para prevenir, erradicar y sancionar el maltrato hacia las mujeres. La actividad 'De la consigna a la acción', se realizó ayer a la mañana en el recinto del Concejo Deliberante, previo a la gran concentración y marcha contra la violencia de genero

Por una ciudad más justa, inclusiva y democrática

En la Casa de la Mujer, las autoridades municipales presentaron un documento en adhesión a la marcha contra la violencia de género, realizada ayer en la ciudad. En este marco, el intendente Gustavo Pulti expresó: "Sobre la violencia de género, como sobre todas las formas de la violencia, hay que tomar posición todos los días y no solamente cuando llegan estas fechas. Hoy hay un documento muy importante promovido en la primera Casa de la Mujer de la historia de Mar del Plata, donde están funcionando políticas activas relacionadas con la prevención de la violencia de género".

"Se ha dado a conocer un documento que firman mujeres trabajadoras y trabajadores de la CTA, de la CGT, y nos han acompañado nada más y nada menos que la Secretaría General del Sindicato de Obreros Unidos de la Industria del Pescado. También, víctimas de la violencia de género reconocidas en nuestra ciudad, como un testimonio de vida hacia el futuro para que no le pase a otra mujer", agregó.

Para finalizar, el jefe comunal aseveró: "Contra todo eso debemos expedirnos los que queremos una sociedad justa, igualitaria y que respete los derechos de todos. Una sociedad que provoque el encuentro a través del amor y de los proyectos, que es la verdadera forma de la convivencia".

Por su parte, la directora de la Mujer del Municipio, Marcela Luca, señaló: "Hoy se ha expresado gran parte de la sociedad marplatense. Para nosotros es muy importante el apoyo del movimiento obrero organizado, que nos representa a los que estamos trabajando todos los días y en todos los espacios. El compromiso de los gremios significa que la cuestión también se instala desde en los lugares de trabajo. Pero negar el trabajo realizado es ningunear el trabajo de muchísimas mujeres, el esfuerzo sedimentado en políticas públicas, y las compañeras y nosotros lo revindicamos. Han llegado con un problema gravísimo al Estado, han tenido una respuesta, y la van a seguir teniendo todas las que se acerquen", concluyó.

Además, en el acto estuvieron presentes familiares y víctimas de violencia de género como la madre de Rocío Girat, Viviana Morelo, la madre de Victoria Montenegro junto a Mercedes Gatino, madre de Bárbara Discornia.

EL DOCUMENTO

"En nombre del Gobierno de la ciudad de Mar del Plata y de las personas, instituciones y organizaciones que suscriben, ratificamos nuestro compromiso por una ciudad con igualdad y libre de violencia de género. Creemos que las consignas son importantes, y por eso las sostenemos desde los hechos. El esfuerzo que realizamos transversalmente con las organizaciones de la comunidad y las otras instituciones del Estado. Cada día con nuestro trabajo se consolidan políticas públicas integrales de fortalecimiento de los Derechos Humanos básicos, donde la de-

fensa de la vida e igualdad de género es una premisa fundamental. Nuestro convencimiento va más allá de las meras especulaciones políticas y por ello se reflejan concreciones con efectos en la vida cotidiana de la gente. Por tal motivo, adherimos a la convocatoria contra los femicidios y todo tipo de violencia de género en el convencimiento de que todos y todas podremos lograr una ciudad más justa, igualitaria, inclusiva y democrática".

Las organizaciones que adhieren son la Confederación General del Trabajo (CGT); Central de Trabajadores de la Argentina (CTA); Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires (Suteba); Sindicato Argentino de Docentes Particulares (Sadop); Sindicato Obrero de la Industria del Pescado (SOIP); Sindicato Unico de Trabajadores de. Edificios de Renta y Horizontal (Suteryh); Sindicato de Trabajadores Municipales (STM); Sindicato de Peones de Taxis (Supetax); Federación de Asociaciones de Fomento; Bloque de Concejales de Acción Marplatense; Daniela Castro, Directora de Derechos Humanos de la Provincia de Buenos Aires; Paula Mantero, Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional de Mar del Plata; Asociación Vecinal Marplatense; Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos; Asamblea de Pequeños y Medianos Empresarios (Apyme), Federación de Cooperativas de Trabajo de Actividades Portuarias y Afines (Feccooaport); Asociación Do-



Pulti ratificó su compromiso junto a organizaciones sociales, gremiales y políticas en la lucha contra la violencia de género.

centes Universitarios; Mesa por la Diversidad; Asociación de Víctimas del Delito; Agrupación de Municipales Kirchneristas; Partido Nuevo Encuentro; Partido Solidario; ONG Crfil (Centro de Estudios para el Fortalecimiento a las Iniciativas Locales); Acción Marplatense; Agrupación 5 de Noviembre; Agrupación 'Nunca Menos'; cooperativas de Trabajo; Unión del Comercio, la Industria y la Producción (Ucip); Cooperativa de Trabajo 'La Nueva Esperanza'; Agrupación 'La Nueva Esperanza'; Cooperativa 'Vecinos Unidos'; Movimiento de Vecinos Unidos y Cooperativa de Trabajo 'San Ameghino'